

# MAGAZINE

## Majelis Guyub Rukun Banyumas Bantu Lansia Mbah Kasem

Narsono Son - [BANYUMAS.MAGZ.CO.ID](http://BANYUMAS.MAGZ.CO.ID)

Feb 11, 2025 - 22:46



*Majelis Guyub Rukun Banyumas Bantu Lansia Mbah Kasem*

BANYUMAS - Majelis Guyub Rukun (MGR) Banyumas langsung bergerak cepat membantu lansia Mbah Kasem (85) yang tinggal di rumah tidak layak huni di Desa Kedungrandu, Kecamatan Patikraja, Kabupaten Banyumas. MGR Banyumas berkomitmen untuk membantunya dan terus berusaha menggerakkan semua potensi element masyarakat yang punya kepekaan dan kepeduliaan

tinggi, pada Selasa (11/02/2025).

Kyai Slamet, utusan MGR Banyumas, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan silaturahmi dan gerak cepat MGR dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.



"Kita berharap kegiatan ini dapat menginspirasi banyak pihak untuk melakukan kegiatan serupa," kata Kiai Slamet.

MGR Banyumas langsung menyerahkan bantuan uang tunai sejumlah Rp 5 juta sebagai pembuka jalan untuk persiapan bedah rumah Mbah Kasem.

Kegiatan ini juga diapresiasi oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas, H. Ibnu Asaddudin.

"Kita berharap MGR Banyumas dapat menjadi garda terdepan dalam membantu masyarakat yang membutuhkan," kata Ibnu.

Kepala Desa Kedungrandu Slamet, juga menyampaikan terima kasih kepada MGR Banyumas dan Kementerian Agama Kabupaten Banyumas, awak media atas kepedulian yang sangat cepat pergerakannya dan pemberitaannya sekala Nasional.

"Kita akan membuat kepanitiaan secara lengkap, untuk mempersiapkan bedah rumah Mbah Kasem," kata Slamet.

"Susunan kepanitiaan bedah rumah Mbah Kasem, melibatkan beberapa tokoh dan unsur masyarakat setempat, unsur MGR Banyumas, Kemenag Banyumas, Awak Media, diawali dengan membuat Grup WA guna mempercepat komunikasi kordinasi, juga penyampaian informasi, mulai susunan panitia, penyusunan anggaran, perencanaan pekerjaan rehab rumah, laporan keuangan baik uang masuk maupun uang keluar, capaian pekerjaan yang ter update setiap hari," jelasnya.

"Sangat senang bila awak berkenan ikut memantau dan memberitakan prosesnya dari awal, sesuai arahan Kepala Kementerian Agama Banyumas, hal ini demi keterbukaan yang profesional, atas sebuah amanah, menghindari hal-hal yang tidak diinginkan secara dini, bagaimanapun juga hajat ini berawal dari adanya informasi yang sampai ke awak media, bergerak sangat cepat pada Minggu (09/02/2025) bersama sama sumber pemberi informasi dan kadus setempat," Tutupnya.

Salah satu warga setempat, Mbah Putri Salsiyah, yang juga ibu dari Wahyu sumber informasi, kepada awak media juga menyampaikan niat baiknya untuk membantu Mbah Kasem.

"Kita akan menyediakan konsumsi untuk tukang dan tempat tinggal sementara untuk Mbah Kasem dan putranya saat pelaksanaan bedah rumah," kata Mbah Putri Salsiyah.

Dengan kegiatan ini, MGR Banyumas semakin memperkuat komitmen dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi banyak pihak untuk melakukan kegiatan serupa.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)